



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

22 mars 2016 :

Premier Symposium des achats publics d'énergie au CHU de Bordeaux

Le CHU de Bordeaux est coordonnateur de la filière énergie du Groupement de Coopération Sanitaire (GCS) UniHA (l'Union des Hôpitaux pour les Achats), principal réseau national d'achats hospitaliers.

A ce titre, le CHU de Bordeaux pilote les achats d'énergie de 300 établissements de santé. Ce travail collaboratif, qui a connu un pic d'activité spectaculaire en 2015 avec la fin des tarifs réglementés de vente, a amené la filière énergie à être reconnue comme un acteur important du marché national de l'énergie.

C'est pourquoi le CHU de Bordeaux et le GCS UniHA organisent ensemble, mardi 22 mars 2016 à Bordeaux, une journée nationale d'échanges et de partages des bonnes pratiques qui réunira la toute nouvelle « communauté des acheteurs publics d'énergie ». Cette manifestation permettra, pour la première fois, la rencontre des principaux acheteurs publics ayant conduit des groupements de commandes à l'échelle locale ou nationale. **(Programme joint).**

Mardi 22 mars 2016, de 9h15 à 16h30

**Amphithéâtre de l'IHU Liry (Institut de Rythmologie et de Modélisation Cardiaque)
Bâtiment A, Hôpital Xavier Arnoz – avenue de Haut-Lévêque à Pessac**

Inscription par mail auprès de la Filière Energie UniHA : aurore.devin@uniha.org

**👉 La presse est cordialement invitée à cette rencontre.
Merci de confirmer votre présence auprès de : aurore.devin@uniha.org**

Bordeaux, le 17 mars 2016